

Kirche in 1Live | 13.07.2024 floatend Uhr | Jan Primke

Chromosomen-Recht

So, Männer. Wir müssen jetzt stark sein. Kennt ihr das? "Ich habe schon per Chromosom Recht!" sagt die Liebste und entscheidet dann in welcher Farbe die Wohnung gestrichen wird. Also vom Mann gestrichen wird. Und dann müssen die passende Deko und Duftkerzen gekauft und das Material für eine DIY-Sitzecke zum Schuheanziehen mit Spiegel und Gedöns im Flur rangeschafft werden. Ne Insta-Wohnung – um sich miteinander wohlzufühlen.

"Ich habe schon per Chromosom Recht!" – ha, gefällt mir irgendwie und sicher, die Liebste, hat immer recht!

Aus dem albernen Chromosom-Gedanken wird eine besonders schöne Sache – nicht nur im Sinne einer Wohnungsfarbe, sondern im Sinne einer Zukunft miteinander. Natürlich sind wir alle am Miteinander für unsere Partner interessiert. Vollkommen klar.

Ob die Wohnung so oder so gestrichen ist, kommt auf euch an. Nicht nur auf sie oder ihn oder wie auch immer ihr zusammenlebt.

Liebe ist stärker als die schnöden Vorurteile, sieht weiter als nur die Farbauswahl, freut sich auf die Zukunft und sie kämpft füreinander. Liebe ist das, was aus uns werden kann, wenn wir gemeinsam nach ihr suchen.

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel